



El CEIP Doña Crisanta de Tomelloso corre en favor de Mali. Alumnos, maestros e incluso algunos padres del colegio público Doña Crisanta de Tomelloso mostraron la pasada semana su cara más solidaria participando masivamente y con gran entusiasmo en una carrera organizada desde Save the Children en favor de Mali. Bajo el lema *Piratas solidarios: consigamos un gran botín*, toda la comunidad educativa del colegio Doña Crisanta se lanzó a la calle para recorrer un circuito urbano que transcurría desde el propio colegio por la calle Reyes Católicos hasta la calle Raimundo Cepeda. Cada participante en esta peculiar y solidaria carrera debía aportar una cantidad económica por cada vuelta que conseguía concluir. Para ello, los chavales buscaron sus propios patrocinadores. Así, padres, abuelos, tíos y amigos se vieron involucrados en esta iniciativa que, más allá del fin puramente recaudatorio, pretendía hacer ver a los alumnos la realidad tan distinta y tan dura a la que otros chavales –en este caso los de Mali– se ven obligados a hacer frente cada día. Save the Children invitó al colegio Doña Crisanta a correr juntos para combatir el hambre en este país y, de este modo, la XI Carrera Kilómetros de Solidaridad con los derechos de los niños de Mali fue todo un éxito en este centro educativo de Tomelloso.

Exposición y Festival del grupo folklórico Virgen de las Viñas

El grupo folklórico Virgen de las Viñas de Tomelloso continúa celebrando su L aniversario. El martes 26 de mayo se inaugurará en la Posada de los Portales una exposición que permanecerá abierta hasta el domingo 31 y en la que se podrá ver una interesante exposición de fotos antiguas que la agrupación ha ido recopilando a lo largo de los últimos meses. Asimismo, el sábado 30 se celebrará el XIV Festival de Mayos en honor a la Virgen de las Viñas. Dará comienzo por la mañana con un homenaje a las personas que han formado parte del grupo en estos cincuenta años. El acto tendrá lugar en la Casa Francisco Carretero, donde el Ayuntamiento acaba de ceder una sede a este colectivo. Por la tarde se celebrará la ofrenda a la Virgen de las Viñas en la Parroquia de la Asunción y la actuación en la Plaza de España de los cinco grupos formados por los antiguos componentes del grupo.

Conferencia sobre nanomateriales en la Escuela de Arte Antonio López

El lunes 11 de mayo la Escuela de Arte Antonio López de Tomelloso acogió una conferencia sobre nanomateriales de carbono a cargo de Carlos Macías Gallego y Gloria Rasines Calogne, de la empresa Nanoquimia. Durante la charla los alumnos pudieron conocer las propiedades y aplicaciones potenciales de los nanotubos, el grafeno y sus aplicaciones reales en I+D, los fullerenos y los aerogeles de carbono.

Taller de alfabetización audiovisual en el Santo Tomás-La Milagrosa

Alumnos del Santo Tomás de Aquino-La Milagrosa de Tomelloso han participado en un taller de alfabetización audiovisual, organizado por la Asociación Cultural Cineduca y el Ayuntamiento de la ciudad. Los chavales realizaron un interesante viaje a través de la historia y las técnicas de animación en el cine, desde las 2D hasta una animación computerizada.

- *Defenderemos el Hospital de Tomelloso para que se convierta en el hospital que merecemos y que nos prometieron.*
- *Proponemos un Urbanismo sostenible que aúne el peatón, la bici, y el coche.*
- *Apostamos por un Ayuntamiento transparente y donde todos los tomelloseros/as tengan voz.*
- *Defenderemos a nuestros agricultores frente a los robos en el campo.*
- *Bonificaremos el IBI a las empresas que creen puestos de empleo, a las empresas de nueva creación y también a las que instalen energía solar sobre su cubierta.*

**ATRÉVETE
A
CAMBIAR**



**Unión
Progreso y
Democracia**

UPyDTomelloso.es  

Apoyo a las Empresas Locales • Fomento del Comercio Local • Atracción de Turismo a la ciudad
Protección a los Agricultores • Ayuda a las personas más necesitadas